



Bastien Le Bouhellec prend la direction d'Oleo100, Claire Duhamel nommée Directrice de la Transformation chez Oleon

Saipol, filiale d'Avril, annonce la nomination de Bastien Le Bouhellec. Il succède à Claire Duhamel à la tête d'Oleo100, biocarburant 100 % colza français, et aura pour mission de poursuivre le développement de cette solution durable sur le marché des transports professionnels. Ces changements sont effectifs au 1er janvier 2025.



Bastien Le Bouhellec, qui a rejoint Saipol en 2017, dispose d'une solide expertise dans la gestion des marchés de l'énergie. Déjà bien connu des équipes, il a contribué à renforcer la compétitivité des activités biodiesel et poursuivra le développement stratégique et opérationnel d'Oleo100 en consolidant son adoption par les acteurs de la filière transport.

Bastien Le Bouhellec : « C'est avec une immense fierté que je rejoins l'équipe Oleo100 chez Saipol. Le travail accompli lors des 5 dernières années est tout simplement impressionnant. Nous allons continuer d'accompagner le transport routier pour relever ensemble le défi de la décarbonation. L'un de mes objectifs forts sera d'accélérer cette décarbonation en lien notamment avec la valorisation des pratiques de l'agriculture bas carbone. »



Claire Duhamel, quant à elle, rejoint Oleon, autre filiale d'Avril spécialisée dans la chimie renouvelable, en tant que Directrice de la Transformation. Elle pilotera les projets stratégiques transversaux, notamment en vue de déployer la vision 2030 de l'entreprise. Claire a joué un rôle déterminant dans le succès d'Oleo100, en structurant une organisation solide et en permettant une croissance rapide du projet depuis son arrivée chez Saipol en 2020.

Claire Duhamel : « Je suis fière d'avoir contribué à développer Oleo100, qui est passé d'un projet entrepreneurial à une organisation mature et performante. Je quitte cette belle aventure avec toute confiance en l'équipe en place, qui continuera à développer cette activité stratégique pour Saipol et Avril. »

Ces nominations reflètent l'engagement d'Avril à capitaliser sur les talents internes et les synergies entre ses filiales pour accélérer la transition énergétique.

Contact Presse :

Agence Comme ils disent

Chloé Méhat (Lemahieu) : c.lemahieu@agence-cid.fr

À propos d'Oleo100 : La solution clé pour décarboner les flottes captives professionnelles. Grâce à cette innovation de Saipol, filiale d'Avril, les chargeurs réduisent significativement leur empreinte carbone. Oleo100, est une alternative durable aux carburants fossiles, qui diminue immédiatement d'au moins 60% les émissions de CO2 et jusqu'à 80% les émissions de particules. C'est le choix de l'efficacité écologique pour un futur plus propre. 100% végétale et 100% française, Oleo100 est produit localement et valorise l'excellence du savoir-faire agricole et industriel français. Elle génère de la valeur dans tous les territoires, renforçant l'économie locale. Adaptable sur une large variété de véhicules diesel sans modification physique moteur, Oleo100 est simplement accessible. Pour en savoir plus : www.oleo100.com.

À propos de Saipol : Saipol est un leader européen de la transformation des oléagineux (colza, tournesol, et graines d'intercultures) et développe des solutions à valeur ajoutée basées sur les huiles végétales alimentaires, les tourteaux riches en protéines, et les énergies renouvelables à faibles émissions de carbone. Les marques et solutions de Saipol s'inscrivent dans une économie régénératrice : elles participent aux transitions énergétique (OleoVE, Diester, Oleo100) et alimentaire, et permettent de financer la transition agricole et le rôle de l'agriculture dans la séquestration du carbone. Saipol emploie plus de 650 salariés en France et dispose de 5 sites industriels, dont 4 fonctionnent grâce à des énergies décarbonées. En tant que filiale d'Avril, leader industriel et financier de la filière française des huiles et protéines végétales, Saipol contribue à développer des solutions végétales au service des transitions alimentaire, agricole et environnementale. Pour en savoir plus : www.saipol.com.

À propos d'Oleon : Filiale d'Avril, Oleon, est le leader européen de l'oléochimie. L'entreprise est spécialisée dans la transformation d'huiles végétales et de graisses animales en acides gras, glycérides, dimères, esters et autres spécialités. Ces solutions durables sont des ingrédients clés utilisés dans de nombreux produits du quotidien sur des marchés aussi variés que les cosmétiques, l'alimentation et l'industrie. En tant que filiale d'Avril, Oleon bénéficie d'une forte intégration amont et concentre sa stratégie sur l'innovation et le développement durable. Oleon, dont le siège se trouve à Ertvelde (Belgique), possède sept sites de production répartis en Belgique, en Allemagne, en France, aux États-Unis et en Malaisie. L'entreprise a enregistré un chiffre d'affaires d'environ 1 milliard d'euros en 2023 et emploie 1 200 personnes dans le monde.

Pour obtenir plus d'informations : oleon.com | [Linkedin Oleon](#)

À propos d'Avril : 5ème groupe agroalimentaire français, Avril est le leader industriel et financier de la filière française des huiles et protéines végétales. Créé par le monde agricole, le Groupe développe des solutions innovantes, saines et durables pour nourrir les hommes et les animaux, et accélérer la décarbonation de la planète. Sa raison d'être, Servir la Terre, guide son action, en ligne avec son ambition de devenir d'ici 2030, leader de la transformation végétale au service des transitions agricole, alimentaire et environnementale. A son métier historique d'investisseur s'est ajouté un métier d'industriel résolument ancré dans la transformation végétale, depuis la graine jusqu'au produit transformé. Présent dans l'alimentation humaine, la nutrition et les expertises animales, les énergies renouvelables ainsi que la chimie verte, il déploie un portefeuille d'activités toutes en position de leader sur leurs marchés. Fort de ce lien avec la Ferme France, Avril fonde sa croissance depuis 40 ans sur un modèle unique de création de valeur : il réinvestit tous ses bénéfices en faveur de la dynamique de filières et de son développement en France comme à l'international. Présent dans 19 pays avec près de 7 500 collaborateurs, répartis dans 69 sites industriels et bureaux commerciaux, Avril a réalisé en 2023 un chiffre d'affaires de 8 milliards d'euros.

Pour en savoir plus : avril.com | [X @Avril](#) | [Linkedin Avril](#)